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問３ その他回答
【薬剤師会】

• 役員が視聴

• 活用法について今後検討する

• 担当する委員会で検討する

• 研修会等で上映する等検討したい

• 県薬剤師会の薬薬連携推進委員会のメンバーで視聴した後に活用を検討したい

• 今後検討する

【病院薬剤師会】

• 病院及び開局薬剤師とDVDを視聴しディスカッションを行う予定

• 特に考えていませんでした。これから委員会と相談、検討してみます。

• 今後理事会等で対応を検討して行きます。

• 県病薬と県薬の合同のシンポジウムで上映し、お互いの業務上の問題点解決の
ための導入として用いた

• 部会で検討中

• 理事会に報告し、活用方法を検討します。

• 活用に関しては未定

問４ ＤＶＤを各地域で活用は、
薬‐薬連携の推進に役立か。
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とても思う
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思う

あまり思わない

まったく思わない

未回答

まとめ

• 相互の業務内容を理解し、連携を考えるツー
ルとして有効である。

• 活用に関しては４７都道府県の薬剤師会、病
院薬剤師会から４１件回答があり全て肯定的
な回答であった。

• 今後の課題として、本研究内容である電話
フォローとトレーシングレポートの活用例を
DVD化することも検討したい。

ご清聴ありがとうございました

 
 

(資料３) シンポジウムの写真 
 

 
開会挨拶・趣旨説明： 安原眞人 先生 

 
 
 
 

 
講演 2： 村田勇一 先生 
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  講演 1： 山本弘史 先生 
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講演 3： 下村直樹 先生 
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講演 4： 立松三千子 先生 

 
 
 
 

 
座長： 奥田真弘 先生、遠藤一司 先生 

 
 
 
 

 
＜質疑応答＞ 
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